
Мавзолей В.И.Ленина с пятницы,
10 ноября, закрыт на полтора меся-
ца для проведения плановых про-
филактических работ. В центре по
связям с прессой и общественно-
стью ФСО РФ сообщили, что Мав-
золей будет закрыт для посещения
до 26 декабря 2006 года в связи с
обращением Центра биомедицин-
ских технологий Всероссийского
института лекарственных и арома-
тических растений (ВИЛАР).

Мавзолей обычно закрывается
раз в полтора года по заявке специ-
алистов ВИЛАР, которые проводят
биохимические работы по сохране-
нию забальзамированного тела Ле-
нина. В самом Мавзолее в это время
проводится тестирование установ-
ленной там аппаратуры.

По утверждению специалистов
Мавзолейной группы, благодаря но-
вейшим достижениям науки тело
Ленина, забальзамированное в 1924
году, может сохраняться неопреде-
ленно долгое время.
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День донора предлагает провес-
ти в начале декабря в столице Мо-
сковское городское отделение
Российского Красного Креста
(РКК), сообщил на пресс-конфе-
ренции в среду,  8 ноября, предсе-
датель правления Московского от-
деления Эрик Праздников. По его
словам, идея провести в столице
День донора получила поддержку
городских властей.

Э. Праздников отметил, что в
ближайшее время будет подписа-
но соглашение между правитель-
ством Москвы и столичным отде-
лением РКК о долгосрочном взаи-
модействии на 2007-2009 годы.
Согласно этому документу члены
Красного Креста будут оказывать
медико-социальную помощь на
дому тяжелобольным людям с
психо-, онко- и туберкулезными
заболеваниями.

По соглашению с Московской
станцией переливания крови го-
родское отделение РКК регулярно
направляет туда доноров. В банке
данных насчитывается более 30
тыс. доноров, свою кровь ежеме-
сячно сдают 5-6 тыс. человек.
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ИНФОРМ
БЮРО

ДОНОРЫ
ДОСТОЙНЫ 
СВОЕГО ДНЯ

МАВЗОЛЕЙ ЗАКРЫТ
ПО ПЛАНУ

4
ЮГО-ЗАПАДНАЯ ВОДОПРОВОДНАЯ СТАНЦИЯ
ОБЕСПЕЧИТ МИЛЛИОН МОСКВИЧЕЙ ПИТЬЕВОЙ
ВОДОЙ, КОТОРАЯ ПО КАЧЕСТВУ НЕ УСТУПИТ ТОЙ,
ЧТО ПРОДАЕТСЯ В БУТЫЛКАХ

День за днем:

«МС» - Интерфакс 
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Правительство Москвы напра-
вило губернаторам регионов Цент-
рального федерального округа
приглашения, в которых предлага-
ет фермерским хозяйствам и
предприятиям областей торговать
на московских рынках. Как сооб-
щили в четверг, 9 ноября, в пресс-
службе мэра и правительства Мо-
сквы, соответствующее обраще-
ние подписал руководитель Де-
партамента потребительского
рынка и услуг столицы Владимир
Малышков.

Предусмотрен целый комплекс
мер, направленных на сближение
товаропроизводителя и потребите-
ля. Например, в  центральных зо-
нах рынков, находящихся в город-
ской собственности, сельхозпро-
изводителям из ЦФО для реализа-
ции производимой и закупаемой
ими в регионах РФ продукции за-
резервируют не менее 50 процен-
тов торговых мест на льготных ус-
ловиях.

Департамент потребительского
рынка и услуг Москвы готов ока-
зать содействие предпринимате-
лям в предоставлении торговых
мест на рынках столицы. Для кон-
тактов с департаментом по этому
вопросу организована линия связи
по телефонам: (495)291-17-17 и
(495)202-68-39.

САМ ПРОИЗВЕЛ -
САМ ПРОДАЛ...

Чуть ли не с младенчества
нам твердят: «Не пей сы-
рую воду из-под крана -

козленочком станешь!» Сани-
тарные врачи настоятельно ре-
комендуют эту воду как мини-
мум кипятить, а лучше предва-
рительно пропускать через спе-
циальные фильтры. Но не за го-
рами времена, когда эти предо-
сторожности станут лишними.

8 ноября состоялась торже-
ственная церемония по случаю
окончания строительства и пе-

редачи в эксплуатацию Юго-
Западной водопроводной стан-
ции (ЮЗВС) мощностью 250
тысяч кубометров воды в су-
тки. Начиная с нового года
станция будет поставлять в
районы Солнцево, Ново-Пере-
делкино, Тропарево, Никулино,
Раменки, Очаково, Олимпий-
скую Деревню воду принципи-
ально нового качества. Техно-
логическая система очистки
воды кроме традиционных ста-
дий осветления и обеззаражи-

вания включает двухступенча-
тое озонирование с использо-
ванием активированного угля и
мембранное фильтрование. Та-
кая обработка воды исключает
попадание в нее токсичных ор-
ганических соединений, болез-
нетворных бактерий и микро-
бов, а также делает воду вкус-
ной и полезной. 

Три года длилось строитель-
ство станции, для которого бы-
ли привлечены иностранные
инвестиции - финансировала,
проектировала, строила объект
немецкая фирма «ВТЕ Вассер-
техник». Она же будет ее пер-
вое время эксплуатировать, по-
степенно продавая акции горо-
ду. И через десять лет станция
полностью перейдет Москве. 

На открытие ЮЗВС прибыли
столичный градоначальник
Юрий Лужков, первый замести-
тель мэра в правительстве Мо-
сквы, руководитель Комплекса
городского хозяйства Петр Ак-
сенов, генеральный директор
фирмы «ВТЕ Вассертехник»
доктор Райнхард Шредер. Сна-
чала они прошли в диспетчер-
ский пункт, из которого осуще-
ствляется управление станци-
ей. Кстати, контролировать ее
работу будут и из германского
города Эссена, куда в режиме
он-лайн станут поступать все
данные и показатели. В просто-
рном зале диспетчерской рас-

положен длинный стол с ком-
пьютерами, перед ним на стене
висят экраны. В середине стола
- большая красная кнопка. На
нее под аплодисменты собрав-
шихся нажал Юрий Лужков, оз-
наменовав тем самым откры-
тие станции. На экранах загоре-
лись схемы технологических
ступеней очистки воды ЮЗВС.

Но гости не стали довольство-
ваться рисунками, а сами от-
правились по пути следования
воды.

Все технологические ступени
находятся в одном здании, ко-
торое по размеру равняется
трем футбольным полям. Хра-
нилища воды - под землей. Го-
сти прошли по огромным за-

лам с водными резервуарами,
по цехам с внушительных раз-
меров баками и трубами. В од-
ном из залов гостям предложи-
ли выпить стакан обработанной
воды из Москвы-реки, что они,
в том числе и мэр, с удовольст-
вием сделали.

После экскурсии Юрий Луж-
ков сказал: 

- Создано добротное произ-
водство чистой питьевой во-
ды. 250 тысяч кубометров в
сутки достаточно для миллио-
на москвичей. Но столице, в
которой постоянно живут 12
миллионов, нужно много таких
станций! К сожалению, нам ка-
кое-то время не удастся отка-
заться от хлорирования воды
на финишных стадиях в малых
пропорциях из-за состояния
труб. Правительство города
приняло решение существенно
увеличить ассигнования на их
замену. 

Мы выпили по стакану чис-
той воды, - продолжил мэр
Москвы. - И, как видите, сто-
им перед вами живые и здо-
ровые. Поэтому пейте воду,
которая родилась здесь, на
этой станции. Она равна по
качествам той, что продается
в бутылках, но у нее есть одно
отличие: она будет беспере-
бойно доставляться прямо в
ваши дома!

Лидия ГРОМЕКА

ИНСПЕКТОРСКИЙ
АНШЛАГ В ДОМЕ
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯ

- Уважаемые коллеги и гости...
Небольшая пауза. Такую обычно делает опытный артист

- чтобы подчеркнуть важность действа. Вот и у начальника
Мосжилинспекции Александра Стражникова – тоже пауза
значимости. Выдержав ее, он продолжает:

- Нам исполнилось пятнадцать лет. Конечно, срок не
юбилейный. Но пятнадцать лет – это определенный рубеж.
Наше мероприятие подводит  итоги пройденного пути.
Присутствуют мэр Москвы Юрий Михайлович Лужков,
председатель Мосгордумы Владимир Михайлович Плато-
нов, первый заместитель мэра, руководитель Комплекса
городского хозяйства Петр Николаевич Аксенов, депутат
Госдумы РФ Галина Петровна Хованская, а также руково-
дители всех жилищных инспекций Центрального феде-
рального округа, Северо-Западного федерального округа,
Приволжского и Уральского федеральных округов...

Во вместительном зале Центрального дома предпри-
нимателя, как говорится, яблоку негде упасть. Еще минут
десять-пятнадцать назад народ волновался: а мэр будет?
Мэр запаздывал. Собравшихся развлекали демонстраци-
ей на огромном экране различных фотоэпизодов из жиз-
ни Мосжилинспекции. Кстати, кое в каких фотографиях
отчетливо угадывался характерный стиль фотокоров
«МС».

Демонстрация фотографий вдруг прервалась аплодис-
ментами. В зале появился мэр. Ему – первое слово:

- Сердечно поздравляю нашу московскую инспекцию с
ее 15-летием. Это молодой возраст. А работу в течение
этих пятнадцати лет вполне можно назвать солидной. Ны-
не Мосжилинспекция – важный инструмент управления в
столице. Это не только «глаза и уши» городской власти в
жилищно-коммунальном хозяйстве, но и инструмент, ко-
торый позволяет успешно развивать это хозяйство.

Работа Мосжилинспекции организована удовлетвори-
тельно, - констатирует мэр. – Мы и в дальнейшем рассчи-
тываем на вашу активность в защите интересов москвичей.

Продолжительные аплодисменты – так, кажется, гово-
рили когда-то. Аплодируют, наверное, не столько даже ле-
стным словам мэра, сколько собственным делам. Дела эти
оценил председатель Мосгордумы Владимир Платонов:

- По инициативе Мосжилинспекции Мосгордума, - ска-
зал он, - приняла важнейшие законодательные решения,
которые позволили внести существенный вклад в удовле-
творение потребности москвичей в комфортном жилье.

Вклад этот, конечно же, заслуга всего многочисленного
коллектива Мосжилинспекции. Но в любом коллективе
всегда можно найти лучших. Нашли, конечно, и тут. Их
трое. Имена озвучил заместитель мэра в правительстве
Москвы, глава Комплекса городского хозяйства Петр Аксе-
нов. Благодарности мэра удостоены Светлана Борисова,
заведующая сектором организации работы «одного окна»
жилинспекции СЗАО, и Татьяна Миллионникова, главный
специалист жилищной инспекции ЦАО. Звание «Почетный
работник государственной службы города Москвы» при-
своено сотруднице Мосжилинспекции Людмиле Никити-
ной.

Геннадий АЛЕКСАНДРОВ

ГОСТЯМ ПОДНЕСЛИ 
ПО СТАКАНУ ЖИВОЙ ВОДЫ

Нет, Юрий Михайлович не изменил себе: на открытии
водопроводной станции он пил только воду
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На эту кнопку и нажал мэр
Москвы, запуская в действие
ЮЗВС.
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Наш автобус сворачивает с
оживленной магистрали на
узкую асфальтовую дорогу.

Минуем деревню Захарьино и ка-
кое-то время движемся по грунтов-
ке. Вокруг пустынное пространство
- подтаявший снег и жухлый бурь-
ян. Наконец впереди видим модуль-
ные строительные домики, постав-
ленные в два яруса. Вокруг чистое
поле, а точнее - бывшее болото. В
центре строительной площадки экс-
каватор вгрызается в глинистую
почву и отправляет очередную пор-
цию грунта в кузов самосвала. На
дне котлована работает бульдозер.

Итак, мы присутствуем при нуле-
вом цикле, и пока трудно поверить,
что всего-то через год здесь вста-
нет подстанция «Грач», которая
должна обеспечить электричест-
вом строящийся микрорайон Щер-
бинка в Южном Бутове (ЮЗАО).
Новая подстанция в ближайшие
три года позволит возвести здесь
1,2 млн. квадратных метров жилья.

Модернизация энергетической
системы столицы выдвинулась в
число приоритетных задач. Пони-
жающая подстанция «Грач» напря-
жением 110/10 киловольт с двумя
трансформаторами по 80 мега-
вольт-ампер каждый станет первой
из 14 аналогичных подстанций, ко-
торые должны быть построены в
ближайшие годы. В понедельник,
13 ноября, объект посетил первый
заместитель мэра в правительстве
Москвы, руководитель Комплекса
городского хозяйства Петр Аксенов.

Особенность проекта в том, что
финансируется строительство
Внешторгбанком. Инвестиционным
агентом выступает ЗАО «ВТБ-Капи-
тал-Столица», инвестором-заказ-
чиком - ОАО «Энергокомплекс».

Вот что рассказал журналистам
председатель совета директоров
ОАО «Энергокомплекс» Леонид Пи-
рогов:

- Строительство этой подстан-
ции, как и остальных четырнадца-
ти, которые мы планируем возвес-
ти, предусмотрено программой
развития энергетической инфра-
структуры города. 

Строительство ведется под эги-
дой Комплекса городского хозяй-
ства столицы, правительство ока-
зывает всемерную поддержку, что-
бы ускорить ввод подстанции.

- Еженедельно руководитель
Комплекса городского хозяйства
проводит совещания по данному
вопросу, - сказал Л. Пирогов. - Воз-
никающие проблемы достаточно
быстро решаются, потому что все
понимают важность объекта. 

Петр Аксенов интересовался хо-
дом работ, сроками их выполнения
и техническими деталями проекта.
В настоящее время площадка
обеспечена временным энерго-
снабжением, строится объездная
дорога. 

- Наверное, если бы мы три года
назад завели речь о том, чтобы та-
кой объект возводился не за бюд-
жетные деньги, нам бы никто не по-
верил, - сказал П. Аксенов. - А сего-
дня это не первая подстанция, кото-
рая строится на инвестиционной
основе. Для осуществления про-
граммы строительства жилищного

фонда и социальных объектов нам
в первую очередь необходимо вве-
сти в строй четыре подстанции -
«Марфино», «Яшино», «Никулино»
и «Грач». Поэтому сроки их пуска
мы «перетаскиваем» из 2008 в
2007-й год. Подстанция «Грач»
очень важна для развития микро-
района Щербинка и всего города в
целом. Новые станции будут вхо-

дить в систему Московской объе-
диненной электросетевой компа-
нии, которая включает энергетиче-
ские объекты Москвы и области.
Они будут работать на большой
объем ведущегося здесь строи-
тельства.

Руководитель Комплекса город-
ского хозяйства отметил, что выбор
Внешторгбанка в качестве инвесто-
ра проводился на конкурсной осно-
ве. Предложения банка оказались
наиболее выгодными для города.

- Сегодня, - сказал далее Петр
Аксенов, - мы строим на инвести-
ционной основе не только подстан-
ции, но и газотурбинные установ-
ки. Буквально месяц назад завер-
шился конкурс по четырем таким
объектам мощностью от 100 до
180 мегаватт. Это практически ми-
ни-ТЭЦ.

...Активное сооружение новых
мощностей энергетики дает осно-
вание надеяться, что через год-
два все проблемы в этой сфере
будут сняты.

Петр ПОЛЫНОВ

СТАНЕТ «ГРАЧ» 
ПЕРВОЙ ЛАСТОЧКОЙ

На проходившем 14 ноября в мэрии города засе-
дании московского правительства анализиро-
вался ход реализации концепции возведения в

столице транспортно-пересадочных узлов (ТПУ).
- Фактически мы говорим о создании нового стан-

дарта качества транспортного обслуживания горожан,
принципиально иного элемента транспортной инфра-
структуры, - заявил на заседании руководитель Депар-
тамента  транспорта и связи Москвы Леонид Липсиц. -
ТПУ позволяют осуществлять пересадку с одного вида
транспорта на другой внутри терминала, не выходя на
улицу. С появлением ТПУ резко ограничивается доступ
к месту посадки и высадки посторонних видов транс-
порта.

По словам Л. Липсица, концепцией намечается стро-
ительство 90 ТПУ, из них 36 – в первоочередном поряд-
ке, в срок до 2012 года. В качестве пилотного проекта
определен транспортно-пересадочный узел, который
будет сооружен около станции метро «Планерная». В
2008-2009 годах также должны быть возведены ТПУ
около станций метро «Тушинская» и «Речной вокзал».

- Считаю, что концепцию создания в Москве сети
ТПУ нужно утвердить как среднесрочную целевую про-
грамму, - резюмировал мэр столицы Юрий Лужков. –
Учитывая важность проблемы, полагаю необходимым
создание координационного совета, который бы конт-
ролировал и направлял ход и темпы ведения работ.

Владимир РАТМАНСКИЙ

ОСТАНОВКИ ЗАМЕНЯТ ВОКЗАЛЫ


